

Ihr Ansprechpartner

Anna-Schaumann-Stift

Einrichtungsleiter Sebastian Hasemann
Ilseweg 9 - 11 · 30851 Langenhagen
Telefon: 0511 7709-1
sebastian.hasemann@bethel.de



Der Träger

Das Anna-Schaumann-Stift gehört zu Europas größter diakonischer Einrichtung, den v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel. Träger ist die zum Unternehmensbereich Bethel im Norden gehörende Birkenhof Altenhilfe gGmbH.

Seit rund 140 Jahren setzt sich Bethel für Menschen ein, die Hilfe brauchen. Auch die Betheler Altenhilfe verfügt über eine lange Tradition und bürgt für Erfahrung, Qualität und Verlässlichkeit in der Pflege.



Altenzentrum

Anna-Schaumann-Stift

Ilseweg 9 - 11
30851 Langenhagen
Telefon: 0511 7709-1
Telefax: 0511 7709-9245

www.bethel-im-norden.de

Bethel
Gemeinschaft ver**wirklichen**

Herausgeber:

v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel, Unternehmensbereich Bethel im Norden

Bethel im Norden



Altenhilfe

Anna-Schaumann-Stift
Altenzentrum mit Tagespflege
und eingestreuter Kurzzeitpflege

Bethel 

Stationärer Bereich



Das Anna-Schaumann-Stift liegt zentral in unmittelbarer Nähe zum City-Center-Langenhagen und gehört zu Bethel im Norden, einem Unternehmensbereich der von-Bodelschwingschen Stiftungen Bethel. In der Einrichtung werden 136 pflegebedürftige Menschen von unseren hochqualifizierten Mitarbeitenden professionell betreut, in 110 Einzelzimmern mit einer Größe von 18 bis 22 Quadratmetern und in 13 Doppelzimmern mit einer Größe bis zu 39 Quadratmetern. Für an Demenz erkrankte Bewohnerinnen und Bewohner wurden offene und freundliche Wohngruppen geschaffen, in denen sie eine speziell auf ihre Situation abgestimmte Pflege und Begleitung erfahren.

Auf seine persönliche Atmosphäre muss bei uns niemand verzichten. Jeder kann und soll sein Umfeld mit eigenen Möbeln, im Rahmen der Möglichkeiten, selbst gestalten. Ergänzt wird dieses umfangreiche Angebot durch eine verlässliche und planbare Kurzzeit- und Verhinderungs- bzw. Urlaubspflege.



Ein kompetentes Küchenteam sorgt für eine ausgewogene Ernährung und produziert täglich alle Mahlzeiten frisch. Um die Wünsche unserer Bewohner bei der Gestaltung des Speiseplanes zu berücksichtigen, findet monatlich eine Speiseplanbesprechung mit dem Chefkoch und interessierten Bewohnern statt.



Christliche Gemeinschaft

Im Anna-Schaumann-Stift finden Sie ein christlich geprägtes neues Zuhause. Sie sind hier nicht alleine, denn das Füreinander-Dasein bestimmt unser Zusammenleben.

Regelmäßige Andachten und Gottesdienste des Pfarramtlichen Dienstes sind für uns seit Beginn an selbstverständlich. Dazu finden auf Wunsch seelsorgerische Gespräche mit den Bewohnerinnen und den Bewohnern sowie ihren Angehörigen statt.